

人間模様

昨年、弱冠十九歳の青年が帰敬式を受けられた訳ですがその動機は?

—19歳という若さで帰敬式を受けられた訳ですがその動機は?

石川 僕は西尾市でボーカルに所属しているのですが、その中でリーダーになるために「宗教章」という資格を取る必要がありました。そこで我が家家の宗旨である浄土真宗の教えを学ぶために、手次寺院である願正寺さんへ通うようになりました。寺で住職さんから、宗祖親鸞聖人や蓮如上人の教えや宗門の歩みを伺う中で帰敬式のことを聞き、折角の縁であると思いつつ受式することになりました。

一帰敬式を受けた時の感想は?

石川 まず、殆んど人が私の祖父母と同じくらいの年齢で、若い人がいないことに驚きました。儀式は大変厳肅に行われ、とても緊張しました。特に、お髪剃りをしていただく時は、「これまでに味わったことのない程身の引き締まる思いをしました。

—いただいた「祝卓明」に対する感想は?

石川 法名は人が死んだ時につけられる名前だと漠然と考えていました。お祝い様の弟子となり、真宗門徒の証として法名をいただいたとはいえ、未だに「としない部分もありますが「祝卓明」という法名は結構気に入っています。

一帰敬式を受けた後、自分の気持ちや生活に変化は?

石川 卓明さん
西尾市若松町 在住
法名 祝 卓明 (たくみよ)

平成20年4月に赤羽別院において帰敬式を受けます。

普段の生活を見つめ直す帰敬式
自分を見つめ



お御堂

門徒の声

赤羽別院の沿革

十五世紀中頃、本願寺八代・蓮如上人により「念佛道場」が開設されたが、いつの頃から衰退し廃絶

元禄十三年(1700)岡崎上六名村出身の幕府御家人・本日勝左衛門尉・親宣が「本日山難宣寺」を建立

寛政十年(1798)東本願寺の別院に昇格・文政七年(1824)巨大な本堂に建替

昭和三十四年(1959)伊勢湾台風により本堂が倒壊(基礎石が現存)

平成七年(1995)念願叶って現在の「お御堂」と書院を再建

このような歴史を辿り今日に至っているが、往時には門前に市をなし「赤羽の坊さん」と親しまれ西三河真宗門徒の信仰の拠点として崇められました。

戦後、世界に誇る高度経済成長のなかで、家族制度の崩壊等により、若年層を中心には寺ばなれ現象が生じていますが、門徒がそれぞの手次寺院や赤羽別院で、法義にふれる仏縁を数多く持つことで、寺と門徒が深い絆をとりもどし、赤羽の坊さんが、再びこの地方の「聞法の大道場」とならんことを切に願うものであります。

Q お内仏の阿弥陀様のお姿は何を表しているのですか?

A 真宗の「本尊・阿弥陀如来は立ったお姿です。立ち上って、今にも歩踏み出そうとする姿は、苦惱の衆生を救わざるにはいられない」という大悲大願の行を表わしています。

両手は親指と人差指で輪を作り、上げた右手は限りない智慧を、下げる左手は限りない慈悲を表し、この両手によって、あらゆる人々を救い取つて捨てない攝取不捨の相を表します。四十八本の後光は阿弥陀如来の四十八願を表します。



お内仏の前で南無阿弥陀仏とお念佛を称えるとき「お前はどういう生き方をしているのか、何を振りどころにしているのか、仏様の教えを鏡にして自分自身を見つめよ」という声が聞こえます。

アット・ホームな雰囲気の中で、フランス料理をおいかがですか?
記念日・披露宴・パーティー・ご法要等にもご利用ください。
アレンジフラワー教室などの楽しい企画も開催しております。
お気軽にご利用ください。
フランス厨房 ノエル

ご法要のお食事は3,200円~あります。
西尾市花ノ木町5丁目1-1
0120-54-7767
http://www.noel-jp.net/ 月曜定休

赤羽御坊 新聞	ご懇意 (敬称略)	朝同 利行	朝同 利行
正正毛受	市川朝同	市川朝同	市川朝同
向向寺	みち枝	利行	利行
覺覺寺		朝同	朝同
養林寺		市川利行	市川利行
貴重なごご		杉浦靖	杉浦靖
ありがとうございました		明亮	明亮

総本家五代目

仏壇仏具
製造販売
洗い修理

ごろ込めておつくりします
吉崎礼二郎
仏壇禮二郎店

〒444-1047
愛知県幡豆郡色町大字赤羽別院前
電話(0563)71-18575
 fax(0563)71-18576



Yes!
高須クリニック

美容外科・形成外科・美容皮フ科・泌尿器科・歯科
院長 高須克弥

●年中無休 ●予約制

電話受付
9:30~22:00

0120-5587-15

歯科専用
10:00~19:00

0120-4180-86

赤坂 地下鉄千代田線
赤坂駅5番A出口すぐ
〒107-0052 東京都港区赤坂2-14-27
国際新赤坂ビル東館12F
TEL. 03-3587-2061
歯科直通 03-3583-9244